

DAFTAR PUSTAKA

Guntur Tarigan, Henry. 1986. *Menyimak Sebagai Suatu Keterampilan Berbahasa*. Angkasa Bandung.

- - - - -. 1979. *Berbicara Sebagai Suatu Keterampilan Berbahasa*. Angkasa Bandung.

- - - - -. 1979. *Membaca Sebagai Suatu Keterampilan Berbahasa*. Angkasa Bandung.

Ibrahim. R. & Syaodih, Nana. S. 2010. *Perencanaan Pengajaran*. PT Rineka Cipta Jakarta

Sudjana, Nana & Ibrahim. 2012. *Penelitian dan Penelitian Pendidikan*. Sinar Baru Algensindo Bandung.

<http://www.kajianpustaka.com/2012/10/metode-demonstrasi-dalam-belajar.html>.

<http://na2ng-ismail.blogspot.com/2010/11/hakikat-tujuan-dan-jenis-membaca.html>

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Aizatul Amalia

NIM : D57201975

Jurusan/Program Studi Fakultas : PGMI / Tarbiyah

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa PTK yang saya tulis ini benar – benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambil-alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya aku sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat di buktikan bahwa PTK ini hasil Jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Sidoarjo, 1 Juli 2013

Yang Membuat Pernyataan

Aizatul Amalia

RIWAYAT HIDUP

Aku dilahirkan di Sidoarjo, Jawa Timur pada tanggal 13 Januari 1990, sebagai anak ke 8 (Delapan) dari 9 (Sembilan) bersaudara, putri pasangan Bapak M. Asro dan Ibu Cholifah. Pendidikan dasar dan menengah telah aku tempuh di kampung halamanku sendiri, yaitu di Sidoarjo. Aku telah menamatkan pendidikan awal (TK) Nasrul Ummah pada tahun 1996, tamat pendidikan dasar (MI) Nahdlatul Ulama pada tahun 2002, tamat pendidikan menengah (SMP) Avisena pada tahun 2005, dan tamat pendidikan menengah (SMA) Sunan Ampel pada tahun 2008. Ketika masih menjadi pelajar madrasah pernah mendapat rangking 5 dari 35 siswa.

Pendidikan berikutnya aku tempuh di Jurusan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) di fakultas IAIN Sunan Ampel Surabaya, aku mendapatkan Beasiswa dari Departement Agama untuk melanjutkan pendidikan sarjana di IAIN Sunan Ampel Surabaya. Awalnya agak berat menjalaninya karena baru kali ini aku menginjakkan kaki di Surabaya, Tetapi dengan berkata Bismillahirrohmanirrohim Aku menjalani sampai tiba waktunya untuk aku mendapatkan gelar Sarjana.